

# *Les bureaux de vote pour les élections régionales sont installés au Venezuela*

---



Caracas, 13 octobre (RHC/PL)- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela Tibisay Lucena a fait savoir que les 13 559 bureaux de vote pour les prochaines élections régionales ont été installés et que leur l'organisation se maintient comme prévu.

Auparavant, le matériel et la technologie avaient déjà été distribués pour garantir dans le pays des élections sans contretemps le 15 octobre. Il s'agit de 30 274 équipements qu'utiliseront les électeurs pour exercer leur droit de vote.

Elle a également précisé que presque 13 mille personnes ont reçu une formation pour leur travail comme coordonnatrices des bureaux de vote et que 38 924 autres ont été entraînées comme membres des équipes de ces installations.

Hier, Tibisay Lucena a assuré à l'Assemblée Nationale Constituante que les préparatifs pour les élections de 23 gouverneurs du pays avancent comme prévu dans le chronogramme élaboré par le Conseil National Électoral.

Pour sa part, la présidente de la Constituante, Delcy Rodríguez a relevé que cet organe suivra de très près le déroulement du processus électoral qui a été convoqué pour consolider la paix et la tranquillité des Vénézuéliens.

Aujourd'hui, Delcy Rodríguez a reçu plus d'une cinquantaine d'experts électoraux qui accompagneront les élections et les audits. Ils rédigeront un rapport avec des recommandations et des suggestions pour renforcer le système électoral.

18 millions 94 mille 65 Vénézuéliens sont appelés à se rendre aux urnes.

Les habitants de Caracas, le district capital, ne participeront pas à ces élections car il a un statut spécial.

Dans le but de garantir le bon déroulement des élections, depuis lundi plus de 100 mille militaires sont déployés dans le cadre du plan République auquel participent aussi la Police Nationale Bolivarienne et le Corps d'Investigations Scientifiques, Pénales et Criminalistiques.

Il est formé aussi de pompiers et de délégués du système de protection civile qui auront la responsabilité de protéger les installations et le matériel lié à la consultation, ainsi que l'intégrité physique du personnel lié au processus et les électeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/144309-les-bureaux-de-vote-pour-les-elections-regionales-sont-installes-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**